



## Por qué es importante?

Son crecientes las medidas de fomento -tanto en el ámbito europeo, estatal como autonómico- para que se incorpore de manera decidida la perspectiva de género a los dos principales procesos clave de las universidades: Docencia e Investigación. Como señala la AVAP, la consideración de las variables sexo y género en el proceso de enseñanza-aprendizaje supone un avance necesario no solo en materia de justicia social porque así se evidencia la contribución de las mujeres en los distintos campos de la ciencia sino también porque permite una mirada más rica y compleja sobre la realidad que hemos de abordar en la docencia.

## Qué supone incorporar la Perspectiva de Género?

Incorporar la perspectiva de género supone un proceso reflexivo que afecta el diseño de las competencias del plan de estudios y, por extensión, el diseño de las asignaturas, incluyendo los resultados de aprendizaje, los contenidos impartidos, los ejemplos, el lenguaje utilizado, las fuentes seleccionadas, el método de evaluación y la gestión del entorno de aprendizaje. Para acompañar con éxito el proceso de incorporación de la perspectiva de género, resulta necesario que el personal docente adquiera esta competencia a través de la formación continua.

## Cómo conseguirlo?

Podéis recibir una formación práctica y adaptada a vuestra área de conocimiento solicitando la inscripción en uno de estos talleres coordinados desde la Unitat d'Igualtat, a través de la modalidad de formación a la demanda que ofrece el Servei de Formació Permanent i Innovació Educativa. Para impartir y coordinar los talleres, contaremos con expertas en la materia, autoras de las Guías de la Xarxa Vives\*, así como profesoras de nuestra universidad.

## Cuándo?

La mayoría de los talleres se impartirán en el mes de noviembre. La información actualizada con las fechas y el lugar donde se hará cada taller, podrán consultarse en la web de la Unitat d'Igualtat: <http://ir.uv.es/gq5dfvh>

## Qué tengo que hacer?

Si no lo habéis hecho ya a través de vuestro centro, tenéis que enviar un correo electrónico a la Unitat d'Igualtat: [igualtat@uv.es](mailto:igualtat@uv.es) indicando vuestra facultad, vuestros datos personales (nombre, apellidos y dni) y el taller de vuestro interés.

\*Colección de guías para una docencia universitaria con perspectiva de género editadas por la Xarxa Vives:  
<http://www.vives.org/serveis/guies-per-a-una-docencia-universitaria-amb-perspectiva-de-genere/>

## Oferta de talleres en la Universitat de València

Certificación y acreditación desde el Servei de Formació Permanent i Innovació Educativa.

### Campus de Blasco Ibáñez. Área de Artes, Humanidades y Educación

**Filología y Lingüística** Fac. Filología, Traducción y Comunicación Montserrat Ribas (UPF)  
Begonya Pozo (UV)

**Filosofía** Fac. Filosofía y Ciencias de la Educación Sonia Reverter (UJI)  
Elena Cantarino (UV)

**Historia** Fac. Geografía e Historia Mónica Moreno (UA)  
Mónica Bolufer (UV)

**Historia del Arte** Fac. Geografía e Historia Lluïsa Faxedas (UG)  
Ester Alba (UV)

**Educación y pedagogía** Fac. Filosofía y Ciencias de la Educación Montserrat Rifà (UAB)  
Victoria Vázquez (UV)

### Campus de Blasco Ibáñez. Área de Ciencias de la Salud

**Medicina** Fac. Medicina y Odontología M. Teresa Ruiz (UA)  
Gloria Segarra (UV)

**Psicología** Fac. Psicología Esperanza Bosch (UIB)  
Amparo Bonilla (UV)

## Tallers per a una Docència Universitària amb Perspectiva de Gènere

